

A tres bandas

Reflexiones sobre el consejo de administración del Mallorca



Pedro Fullana ■ Juan Roca ■ Paco Muñoz

«Sería ideal que un consejero lograra gestionar con mayoría»

Pedro Fullana, periodista de la Cadena Ser, es de la opinión que el club en estos momentos necesita un accionista mayoritario y evitar de esta forma depender de la lotería de los pactos. «Puede pasar cualquier cosa esta tarde dado que al verse perdido Cerdà, está tratando de vender sus acciones. Lo ideal para el futuro del club es la estabilidad, por lo que lo mejor es que alguien se haga con las acciones del ahora presidente y tener mayoría para así no seguir pactando. Una vez que se ha llegado a este punto, la mejor salida es que alguno de los consejeros compre y se haga con la mayoría y gestione la entidad». •M.A.G.

«Pienso que Serra volverá a tomar el mando del club»

Juan Roca, periodista de Última Hora Radio, cree que esta tarde se dará un pacto entre Claassen y Serra. «Pienso que Serra Ferrer volverá a coger el mando del club, aliándose con Claassen y Pedro Terrasa. Los problemas entre ellos quedarán relegados para destronar a Biel Cerdà, que además será sustituido como presidente. En cuanto a lo ideal para el club, evidentemente lo mejor sería que todos pusieran a la venta sus acciones y abandonaran la institución, teniendo en cuenta la mala gestión desde que Serra Ferrer compró el club. Esto no sucederá ahora pero sí con el tiempo». •M.A.G.



«Es un consejo imprevisible y la solución no es sencilla»

Paco Muñoz, director de Deportes de Onda Cero Mallorca, califica de «imprevisible» lo que puede ocurrir en el consejo de administración de esta tarde. «Lo ideal sería que Serra y Cerdà se marcharan, pero no creo que esto suceda. Lo normal es que el máximo accionista prongona la destitución del presidente del consejo, pero repito que también es difícil que se dé este escenario. Deberían llegar tres fichajes de nivel para lograr el ascenso, que tampoco creo que pase, y Claassen debería tener el control y recuperar gente como Miquel Àngel Nadal y fichar a Pep Bonet como director deportivo». •M.A.G.

Historias de la radio



• **CADENA SER.** «Es un 'galimatías' tremendo lo que está ocurriendo en el consejo de administración del Real Mallorca. El equipo intenta dar al cara y al final creo que estará metido en los lugares que dan acceso a disputar el play off de ascenso». Dani Garrido.

• **ONDA MELODÍA.** «Thomas Teye está siendo una lacra para el Mallorca y continuamente está restando. No puede estar en el once titular, pero empieza a mirar y la pregunta que se debe hacer Oltra es la que nos hacemos todos ¿a quién pongo?». Julián Ronda.

• **ULTIMA HORA RÁDIO.** «La fe y el empuje del Córdoba contrasta en muchos minutos con la flojera que ha venido exhibiendo el Mallorca. Si el ritmo de partido hubiera sido el del final, tal vez la historia habría sido diferente». Dani Vaquer.

• **CADENA SER.** «El primer gol del Mallorca es gracias a un buen disparo de Gerard Moreno y sobre todo a un monumental error del portero del Córdoba, Saizar». Gabriel Forteza.

• **ULTIMA HORA RADIO.** «A los 36 minutos de juego el Real Mallorca ha entrado en barrena y está espeso y el Córdoba, que no es el Bayern Munich, la toca y la vuelve a tocar». Tomeu Terrasa.

• **CADENA COPE.** «La falta de un medio organizador es clamorosa en el Mallorca y eso se nota mucho en este partido ante el Córdoba. En el haber hay que situar entre otras cosas el pase de Alejandro Alfaro en el segundo gol». Jordi Jiménez.

Balones a la Rubia

Esto sí que es un martirio

El jefe de la Casa del Rey, Rafael Spottorno, definió el caso Néos como un «martirio». No por la gravedad de los hechos que se les imputan a los Duques de Palma, ni por el desprestigio que sufre la institución real. El «martirio» lo provoca la duración de la instrucción del Juez Castro y el goteo de información destapado por la prensa, que no hace más que aumentar hasta el extremo la indignación de todo un país. Pues bien, el Mallorca hace mucho tiempo que también vive su particular caso Néos como un verdadero «martirio». Hoy, de nuevo, viviremos una jornada de cuchillos largos con otro consejo de administración que se supone muy tenso. Las alianzas de poder no están definidas, los intereses son contrapuestos. No hay compasión que valga. Y mientras que el Mallorca se desintegra consejo tras consejo, el fuego amigo ya ha alcanzado a muchos trabajadores del club, que han pasado a engrosar las filas del INEM. Hoy conoceremos quiénes serán los dos nuevos apoderados de la entidad y quién ejercerá de presidente. En ambos casos todo será temporal y pasajero, porque la guerra seguirá abierta. Hay tantos bandos como consejeros y la partida de Risk en la plata



por ELISABETH MOLL

ENFRENTAMIENTO
Mientras el club se desintegra consejo tras consejo, el fuego amigo ya ha alcanzado a varios trabajadores

noble dura ya demasiado. Quizás, el mayor peligro que corren todos ellos no es acabar eliminados, si no que al final de la partida ya no quede botín por repartir. Hoy es lunes y la peor noticia es que en los bares nadie hablará del partido de ayer ante el Córdoba, sino de la enésima batalla por el control del club. Pobre Mallorca ¡Qué martirio!

A propósito de... ¡Ah! Si, el Mallorca-Córdoba. En el aspecto deportivo, pocas novedades. La primera parte fue para hacérselo mirar. El Córdoba, con cuatro cañas, le dio un meneo al equipo bermellón de áupa y no fue hasta la segunda mitad cuando a los de Oltra les dio por reaccionar. Como si los jugadores estuvieran contratados tan solo a media jornada. Compiteando tan sólo 45 minutos. Ni más ni menos. Y lo mejor de todo, es que parece suficiente para seguir estando a tiro de la zona de *playoff*.

Intentando comprender. Choca no ver a Messi y a Neymar salir de inicio en un partido como un Atlético-Barça. Luego, uno se entera de que no están al 100% y el aficionado culé decide perdonar a Martino. Al día siguiente, ves que a Gerard Moreno le



Victor felicita a Gerard Moreno.

espera el mismo destino, con la diferencia de que él no tiene molestias. Moreno es el máximo artillero del Mallorca y a pesar de ello, empieza los partidos en el banquillo. El objetivo de un delantero es marcar goles y Gerard los marca. Después podremos analizar si juega bien sin balón, si crea espacios, si presiona, si entrena a fondo, si reparte asistencias o si es más o menos simpático que los demás. El caso es que el catalán mete más goles que los otros y sólo por eso, debería ser titular siempre.

FRENTE A FRENTE: ¿Ha acertado el Air Europa en el fichaje de Cepeda?

Sí

No

Fiable

Fernando Fernández



Teniendo en cuenta las prestaciones económicas del proyecto y las pocas opciones a mano, la de Ángel Cepeda era una de las bazas más fiables. Por experiencia, conocimientos y carácter.

Eso sí, todo el mundo sabía que el mejor candidato está en casa, aunque la dirección deportiva es y será (por ahora) su ocupación. Queda margen para crecer y Cepeda puede aportar mucho a un grupo al que conoce bien, pero que seguirá teniendo una misión para la que Cerdà era especialista: subir.

El relevo, en casa

Tolo Jaume



No pongo en duda la capacidad de Ángel Cepeda, pero sí considero que la opción de Xavi Sastre se presumía como la solución más lógica y la más adecuada para el Palma Air

Europa. El que fuera entrenador del Bàsquet Inca y Bàsquet Mallorca conoce el vestuario al milímetro, tiene más experiencia que el nuevo técnico y su propuesta baloncestística se asemeja más a la que había inculcado Maties Cerdà a los suyos. El relevo para el banquillo estaba en casa.